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第第4455回回愛愛媛媛県県室室内内装装飾飾事事業業協協同同組組合合通通常常総総会会開開催催
去る平成２２年５月２７日、伊予鉄会館にて第４５回通常総会が
開催された。
定刻に宮内専務理事の司会にて開会し、須川副理事長の開
会宣言のあと、出席者１１１名（委任状出席者を含む）で、第
４５回通常総会の成立宣言がされ明関理事長の挨拶のあと、明
関理事長を議長に選出し、議事に入った。
�第１号議案 平成２１年度事業報告の件
宮内専務理事より説明があり、原案通り可決

�第２号議案 平成２１年度決算関係書類承認の件
宮内専務理事より説明があり、原案通り可決

�第３号議案 平成２２年度事業計画案決定の件
宮内専務理事より説明があり、原案通り可決

�第４号議案 平成２２年度収支予算案及び賦課金の額並びにその徴収方法決定の件
�第５号議案 役員改選の件

選挙の方法について、定款３０条の規定によって議長より、
連記式無記名投票の制度と、指名推選人の説明があり、出
席者全員の同意により、指名推選人制度が採用されて、選
挙の結果、新役員が決定承認された。

�第６号議案 その他の件
以上議事は全て原案通り可決し、山本副理事長の閉会宣言に

て第４５回通常総会を閉会した。

インテリア業界を取り巻く市場環境は今なお厳しい情勢下に
さらされております。公共事業の削減、住宅着工件数の激減、
建設市場規模の減少と我々の業界は大変厳しい状況が続いてい
ます。
住宅ローン減税、住宅エコポイント制度等を取り入れ販売方

法や商品開発、技術向上など益々の努力を重ねつつ新しい時代
の構築を目指さなければなりません。今ほど組合員各社の創意
工夫が求められている時はないと思います。
組合では、情報の発信、技能士・内装士の養成、技術向上を

行い、広く県民にアピールできる組合活動に取り組んで参りた
く思います。

１．情報発信（ＩＡえひめ・日装連ホームページ・日装連デー
タベースの活用推進）

２．技能士の養成・技術向上（技能検定の実施、職業訓練への
協力）

３．内装士の養成・ＰＲ（内装士検定の実施、内装士の実力Ｕ
Ｐ、研修会の開催）

４．防火・防炎ラベルの法令遵守と責任団体としての社会的信
頼を高める。

２０１０年８月号 発 行 所

愛媛県室内装飾事業協同組合
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電話（０８９）９４３－����
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メールアドレス iae@sgr.e-catv.ne.jp
URC http : //home.e-catv.ne.jp/iae

平成22年度事業計画

平成22年度重点事業



この度、第４５回通常総会に於きまして、理事長に選任されました伊藤でござい
ます。どうか宜しくお願い致します。
今私達が抱えている問題は、政治・経済の不安定化、デフレの進行、超高齢化
社会の中での少子化、原材料の高騰に依る住宅着工件数の減少等多岐にわたって
おります。
これらの問題に対応するためには、組合員相互の連携、さらに業界内の連携を
含めたネットワークの強化、活力に満ちた業界作りへの施策、自らの体質強化、
専門業者としての能力強化が必要であります。
今年度は、次の３項目を念頭に取り組んでまいります。
１つ目は、防炎ラベルの発行や防炎講習会、技能検定・トライアル等、従来組

合がやってきた事業であります。組合員が誇りを持って、責任ある商品・施工を提供できるよう、組合に
とってかかせない事業であります。
２つ目は、異業種からの参入に関する対応や情報提供をしていかなくてはならないと思います。業界と

して成長するために今こそ組合員の団結と相互理解を深めていかなければなりません。
３つ目は、業界の未来を考えていくという事です。室内装飾業が未来に於いても必要とされる職業であ

る為に、各組合員が日々努力を怠る事なく進歩していかなくてはなりません。必要な知識や技術を習得し
ていきましょう。
組合は組織で動き、組織は組合員によって構成されています。一人ひとりが細心の注意を払っても個人

プレーにのみ終始していたのでは組合は向上しません。日頃の良い人間関係こそ、いざという時の総合力
を発揮する原動力となります。
そのためには、組合活動で良好なコミュニケーションが必要です。「良き友を得んとすれば自分が良き

友となれ」の精神です。 理事長 伊藤 功

５月２７日１６時３０分から伊予鉄会館にて、参加者１３名と委任
状８名参加のもと、第１９回通常総会が行われました。
水田代表幹事の開会宣言、鈴木代表幹事の挨拶、伊藤理事
長の挨拶の後、議題に入り、第１号議案から第６号議案まで
審議をし、承認、可決されました。
今回任期満了により代表幹事を鈴木直樹氏が退任となり、
新たに石岡勝則氏が選出され、今年度代表幹事は水田、石岡
が務めることとなりました。
また青年部新会員として、襖センターの永井隆政氏が入会
して下さいました。
最後に伊藤理事長より祝辞をいただき、無事閉会となりま
した。

～～～～ 青年部入会にあたって ～～～～
この度、装飾組合青年部会に入会させて頂きました襖セン
ターの永井隆政と申します。
私自身この業界において、まだまだ経験、実績、知識が足
らず、右も左も分からない若輩者ではありますが、諸先輩方
に勉強させていただきながら、がんばって活動していきたい
と思いますのでご指導のほど宜しくお願いします。

襖センター 永井 隆政

理理事事長長所所信信

第１９回愛媛県室内装飾事業協同組合青年部総会開催
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去る、６月１５日国際ホテル松山において平成２２年度中央会通常総会が開催され、組合運動功労者として、

前理事長明関一博氏が中央会会長表彰を受けました。

第７０回日装連四国ブロック会議が６月２９日（火）高松国際ホテルで行われました。

担当県理事長・四国ブロック会会長 西浦理事長の挨拶があり、各単組出席者の紹介（自己紹介）をして会議

に入りました。

日装連報告・日装連各委員会報告があり、次に各単組の事業報告をした後、審議事項に入り、組合取組事業と

してエクソンモービル

コーポレートプラスカー

ド、これは入会金・年会

費無料で、契約したら、

ガソリン・軽油を給油し

た場合１リッターあたり

１円が組合にキャッシュ

バックされるというもの

で、組合の為にもなるの

で愛媛県組合としても、

前向きに検討していけば

と思います。

他に、内装仕上工事基

幹技能者の育成について

等審議されました、

その他では、松山市の

大手左官業者（異業種）

が内装工事業に参入して

きたという件でいろいろ

な意見が出ました。これ

からはいろいろな業種が、

入ってくるので逆に内装

業社も内装にとらわれず

建築全般いろいろな事を

やっていけば良い！とい

う意見もありました。こ

れからはますます厳しく

なるので、頑張って乗り

切っていかなければなら

ないと思います。

など、とても為になっ

た会議でした。次回は１０

月に愛媛で開催されます。

愛媛県中小企業団体中央会会長表彰
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平成２２年７月１１日（日）午前８時半よりポリテクセンターにて技能検定
トライアルが開催され、プラスチック１級４名プラスチック２級１名の参
加で行われました。
林講師をはじめ、指導員の方の説明を熱心に聞き入れる姿は、本試験に

むけての意気込みが感じられ、中身の濃いトライアルができました。
設営や指導に携わった方々、大変お疲れ様でした。
受講生は、７月２５日（日）の本試験にまで練習をし成果を発揮して下さ

い。全員の合格を願っております。 中川 友和

去る７月１１日（日）、ポリテクセンターにて壁装技能検定トライアルが
行われました。
今年は１級４名の参加で、例年より少なかったのですが、１人１人に

細かく充実した指導ができたように思います。
本試験は７月２５日（日）ですので、暑い日になると思うので、体調を

崩さないように気をつけて試験に臨んでく
ださい。
みなさまの合格を願っています。

石岡 勝則

平平成成２２２２年年度度壁壁装装技技能能検検定定トトラライイアアルル開開催催

平平成成２２２２年年度度床床仕仕上上げげ工工事事トトラライイアアルル開開催催



去る平成２２年３月１８日～２３日、６月１０日～１５日の間
で、雇用・能力開発機構愛媛センターにおいてクロス
張りのアビリティー訓練が行われました。
前回同様、工具の説明から始まり下地処理・研磨・

採寸・割付・クロス張り・検査・後片付けの順で作業
を進めました。
６月の訓練の時などは作業場もかなり蒸し暑く、皆

さん汗をたく
さんかいて頑
張っていまし
た。又、雇
用・能力開発
機構の先生方
も率先して作
業の段取りや
前準備をして
頂けまして大
変助かりまし
た。有り難う
御座いました。

アアアビビビリリリテテティィィーーー訓訓訓練練練部部部外外外講講講師師師・・・内内内装装装仕仕仕上上上げげげクククロロロススス張張張りりり



支 部 会
若手を育成していくために支部会への参加を呼びかける。いも炊き会の開催。

東予支部 支 部 長 越智 良信
副支部長 熊野 次郎 三好 義昌 立野 努

中予支部 支 部 長 乗松 健二
副支部長 藤井 義人 久岡 昇 宮中眞喜男 清水 良二

松田 和昭 中川 友和 水田 佳孝
南予支部 支 部 長 菊池 公志

副支部長 西岡 勝敏

統括・企画部会
日装連・四国ブロック会・関係団体への対応、組合員慶弔対応、諸規定の見直し、直面する問題への対応
策を協議、そのほか。

部 会 長 武智 竜二（専務理事）
副部会長 伊藤 功（理 事 長）
部 会 員 明関 一博 中村 政徳 三好 和男 山本 常信 須川 卓二

宮内 満幸 藤井 義人

教育・技能指導部会
技能検定・トライアルの実施。

部 会 長 中村 政徳
副部会長 山本 常信
部 会 員 伊藤 功 武智 竜二 乗松 健二 宮内 満幸

宮中眞喜男 中川 友和 石岡 勝則

防炎部会
防火壁装講習会、防炎業務講習会の開催。防火壁装講習会講師養成講習会の受講。

部 会 長 中村 政徳
副部会長 須川 卓二
部 会 員 藤井 義人 武智 竜二 菊池 公志 水田 佳孝 菅 浩司

小売・工事部会
１０～１１月頃、リフォームに関する商材及びプレゼンテーションの研修会を開催。

部 会 長 久岡 昇
副部会長 須川 卓二
部 会 員 宮中眞喜男 菊池 公志 鈴木 直樹 水田 佳孝

平成22年度愛媛県室内装飾事業協同組合組織



リフォーム研究委員会
内装士研修会、内装士検定、内装士会の開催。
研修会、勉強会など開催し、内装士の皆様と一緒にレベルアップを図りたい。
講演も考えている。

委 員 長 松田 和昭
副委員長 伊藤 功 藤井 義人 三好 義昌
委 員 明関 一博 乗松 健二 久岡 昇 菊池 公志 處 淳子

財務委員会
昨年同様、防炎ラベルの減少が予想されるため、より多くのラベル売上に協力してもらう。
各支部、委員会にお願いして、経費削減に努めてもらう。
新規組合加入者の推進。

委 員 長 清水 良二
副委員長 中村 政徳
委 員 三好 和男 熊野 次郎

広報委員会
ＩＡえひめの発行、新商品・講習会等を組合員へ情報提供、組合員の広報活動、その他。
ＩＡえひめ年２回の発行（盆前、年明け）編集会議は随時開催。

委 員 長 水田 佳孝
副委員長 石岡 勝則
委 員 青年部

レクリェーション委員会
総会懇親会アトラクション、日装連四国ブロック会ゴルフコンペ。
参加人数を促すため、より多くの企画を検討実施する。

委 員 長 鈴木 直樹
副委員長 藤井 義人 越智 良信 松田 和昭 中川 友和
委 員 青年部

青年部会
業界の未来を考える、レクリェーション委員会・広報委員会への協力、その他。
他県組合青年部会との交流会の実施。

代表幹事 水田 佳孝 石岡 勝則
会 員 伊藤 善也 鈴木 直樹 武智 竜二 立野 努 中川 友和

永田 美香 中村 和夫 藤井 義人 藤田 勝勝 松田 和昭
宮内 満幸 明関 利泰 山本 明利 塩出 景輔 長野 好真
栗原 覚 新地 章弘 宮本 伸治 井上 洋之 福川 和哉
酒井 誠二 田中 隆三 伊藤 誠 永井 隆政

不正行為等監視委員会
コンプライアンス（法令遵守）を業界の責任として、厳格に取り組んでいく。
防炎、防火ラベルの受給・貼り付け等適正に行われているか情報収集と対応。
賛助会との情報交換、流通問題等のモラルの乱れや変化を監視。

委 員 長 伊藤 功
相 談 役 明関 一博
副委員長 中村 政徳 越智 良信 乗松 健二 菊池 公志 藤井 義人

須川 卓二
委 員 全理事



昨日７月３日（土）に埼玉県室内装飾事業協同組合、本木青
年部会長をはじめとする皆様との交流会を松山市三番町の季節
の音信（ときのおとずれ）にて行いました。
埼玉青年部会員８名と愛媛青年部会員８名の計１６名で、組合

の活動状況や業界の未来について語り合うことができました。
埼玉青年部の皆様は交流会当日に香川経由で愛媛入りし、交

流会翌日には愛媛観光、その後夕方から高知に向かうという
ハードスケジュールだったようです。
今回、交流会の

きっかけを作って
頂いた埼玉県室内
装飾事業協同組合
青年部の皆様、あ
りがとうございま
した。愛媛青年部
会にとって、大変
有意義な交流会と
なりました。

お 知 ら せ
新規加入組合員紹介
▼会社名 インテリアのもと
代表者 野本 昌司
住 所 西予市宇和町卯之町三丁目２８１

ＦＡＸ変更
▼インテリアにしき
ＦＡＸ ０８９５－２２－３５９４

住所・ＴＥＬ変更
▼ルノン�四国出張所
住 所 松山市高岡町３３０－５－１０３
ＴＥＬ ０８９－９７４－１３０９
ＦＡＸ ０８９－９７４－１３０９

おくやみ申し上げます
▼�城南インテリア
代表者 長谷川 充
ご尊父様 長谷川 久殿（享年８６歳）
ご逝去されました。

退会者
▼中予支部 �インテリア高木
中予支部 ハザワ商事�

中予支部 �公益商会
東予支部 オチ内装工事

代表者変更
▼石岡表具内装�
代表者 石岡 勝則

賦課金未納のため、除名処分となりました
▼東予支部 野間装飾
南予支部 インテリア赤松

今後の予定
▼防火壁装講習会・防炎業務講習会
９月３日（金）組合事務所
▼中予支部会・親睦ビアホール
９月３日（金）国際ホテル松山
▼東予支部会・いも炊き会
９月１０日（金）西条加茂川
▼南予支部会・いも炊き会
９月１７日（金）にし川

青年部会交流会開催�����

おお 知知 らら せせ


